



Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, Melchor, Gaspar y Baltasar, acompañados por su séquito real han visitado la ciudad de Adra para realizar su tradicional Cabalgata de Reyes, en la que han repartido más de una tonelada de caramelos a las miles de personas que han querido vivir esta noche mágica.

El alcalde de la ciudad, Manuel Cortés, ha recibido a Sus Majestades en la Plaza Puerta del Mar, acompañado por los miembros de la Corporación Municipal. Precisamente, ha sido este el lugar que ha servido como punto de partida del desfile de carrozas, pasacalles, animación y música del que han disfrutado los niños y niñas que han salido a la calle para disfrutar de una noche pensada para acrecentar su ilusión y motivar su diversión.

Melchor, Gaspar y Baltasar han enviado un mensaje a todas las personas que se han congregado en la Plaza Puerta del Mar para recibir a Sus Majestades. Tras el saludo, los Reyes Magos han comenzado el desfile acompañados por 40 pajes reales. El recorrido ha discurrido por la calle Natalio Rivas, principal arteria comercial de la ciudad, donde los abderitanos se han dado cita para seguir la Cabalgata de Reyes. Tras llegar a la Fuente del Mar, ha realizado el camino inverso hasta finalizar en el mismo punto de partida.

Durante el recorrido por la ciudad se ha distribuido más de una tonelada de caramelos, parte de ellos cedidos por empresas de la ciudad y sucursales bancarias del municipio. En la cabalgata también han participado pasacalles infantiles, animación y la Banda de Cornetas y Tambores Sagrado Corazón de Adra.

Recepción a los niñ@s

Tras la Cabalgata de Reyes, Melchor, Gaspar y Baltasar reciben el día 6, a partir de las 12:00 horas, a todos los niños y niñas del municipio que deseen acercarse a la puerta de entrada del Ayuntamiento de Adra, una tradición que se mantiene cada año y que es una oportunidad para que los más pequeños puedan conocer de cerca a sus Majestades de Oriente.

Para poner fin a las actividades relacionadas con la llegada de los Reyes Magos, la Banda Ortiz de Villajos ofrecerá, el día 6 a las 20:00 horas en el Centro Cultural, su tradicional concierto de Reyes, con el que se cierran las actividades programadas para las fechas navideñas. Será gratuito y de entrada libre hasta completar aforo.

Los regantes, protagonistas de la Cabalgata de Reyes 2017

Las Comunidades de Regantes del municipio han tenido un papel principal en la Cabalgata de Reyes 2017, ya que los encargados de interpretar a Sus Majestades de Oriente han sido miembros de estos organismos. De esta manera, el Ayuntamiento de Adra ha designado a José Ruiz, de San Fernando; Juan José Rodríguez, perteneciente a Cairos Zabala y José López, de la Comunidad de Regantes Rio de Adra, para dar vida a los Reyes Magos en nuestra ciudad.

Dispositivo especial de seguridad y emergencias

Durante el desarrollo de la Cabalgata de Reyes, el Ayuntamiento de Adra ha desplegado un dispositivo de seguridad compuesto por cerca de 40 efectivos de Policía Local y Protección Civil, para velar por el correcto desarrollo del desfile y la seguridad de todos los asistentes.

El dispositivo, que principalmente ha tenido un carácter preventivo, ha funcionado con normalidad y se ha centrado en el acompañamiento de las carrozas y el control del tráfico y las aglomeraciones de personas en puntos clave.